



Kulinarisch und sportlich abräumen

Im Colonia Brauhaus gibt es schmackhafte Gerichte zum Kegelspaß

Alle Neune, Pudel und Gut Holz – diese Ausrufe sind typisch für das Kegeln und auch regelmäßig auf der modernen Kegelbahn des Colonia Brauhaus zu hören. Denn der Präzisionssport bringt viel Freude. Da die Anstrengung durstig und hungrig macht, bieten Janjko Protuder und sein Team für die geselligen Runden leckere Küche und kühles Kölsch an.

"Ob Freizeitclubs, Familie, Freunde oder Kollegen – auf unserer Kegelbahn finden alle Spiel, Spaß und Spannung", so Janjko Protuder, Inhaber des Colonia Brauhaus. "Und als kulinarische Begleitung durch den Abend haben wir für jeden Geschmack etwas Passendes anzubieten. Zum gemütlichen Start eines Kegelabends verwöhnen wir mit kleinen Leckereien oder einer Suppe. Als Hauptgericht können die Kegler dann zwischen typisch kölschen Brauhausgerichten, Schnitzel, Grill-Spezialitäten oder Fisch wählen. Und nach einigen Kegelrunden haben viele auch wieder Lust auf ein leckeres Dessert." Dazu gibt es meist ein frisch gezapftes Kölsch.

Die gut ausgestattete Kegelbahn bietet Platz für 5 bis 20 Personen und ist ideal mit dem Auto oder den öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar, denn das Colonia Brauhaus liegt malerisch am Rhein und ganz in der Nähe des Kölner Zoos.

Wer eine Kegelbahn buchen oder einfach mehr über eines der gemütlichsten Brauhäuser Köln erfahren möchte, findet auf <http://www.colonia-brauhaus.de> alle Infos zu Restaurants Köln, Geburtstagsfeier Köln und vielem mehr.

Pressekontakt

wavepoint GmbH & Co. KG

Frau Lisa Petzold-Sauer
Moosweg 2
51377 Leverkusen

wavepoint.de
info@wavepoint.de

Firmenkontakt

Colonia Brauhaus

Herr Janjko Protuder
An der Schanz 2
50735 Köln-Riehl

colonia-brauhaus.de
info@colonia-brauhaus.de

Das Colonia Brauhaus gehört zu den bekanntesten Gaststätten in der belebten Domstadt Köln. Aufgrund der idealen Lage und der typisch kölschen Küche des charmanten Restaurants gehört ein Besuch bei Chefkoch Janjko Protuder zu den Kölner Highlights, die man einplanen sollte.

Seit der Neueröffnung im Mai 2009 erstrahlt das Colonia Brauhaus wieder in neuem Glanz und bietet neben kölschen auch kroatische Spezialitäten in einem gemütlichen Ambiente.